



“

**“Je connais les projets que j’ai formés
sur vous,
projets de paix et non de malheur,
afin de vous donner un avenir et de
l’espérance.
Vous m’invoquerez, et vous avancerez ;
vous me prierez et je vous exaucerai.
Vous me chercherez, et vous me
trouverez.”
Jérémie 29.11.**

Nous venons de vivre les derniers jours de l’année 2022. En faisant le retour sur l’année écoulée, je peux affirmer, une fois de plus, que Dieu est fidèle et bon.

Le Seigneur nous a accompagnés au long de l'année et nous a permis de développer de nouveaux projets pour Sa gloire :

◆ **SELAH**, le parcours audio de **La Pensée du Jour** a été enrichi d'un **parcours en vidéo...** et ce n'est pas fini ! Nous vous préparons d'autres nouveautés que vous découvrirez dès le début de cette nouvelle année...

◆ **TopTV** continue son développement à vitesse grand V avec notamment le lancement de l'émission de témoignages "**Coupé en 4**" et de la série "**10 minutes théologiques**".

Cette dernière s'inscrit dans le cadre d'une vision que nous partageons avec plusieurs grands ministères en francophonie : l'importance du **discipulat**. Le site **Disciples.fr** et **Le Manifeste** pour le discipulat en francophonie ont également émergé de ces précieuses collaborations.

◆ Sur **Radio Gospel**, **Sabrina a rejoint l'équipe d'animatrices !** Vous pourrez la retrouver le soir de 18 heures à 19 heures, Fanny et Jeanne sont toujours là pour vous, respectivement de 12 heures à 13 heures et de 7 heures à 9 heures (heures françaises). Vous pouvez désormais télécharger **une nouvelle version de l'appli mobile RadioGospel** complètement repensée et améliorée pour vous !

◆ De **nouvelles TopFormations** incroyables vous apportent un enseignement de qualité sur les thématiques suivantes : **comprendre le monde de l'occultisme, voyager au cœur de l'archéologie biblique, découvrir le mentorat, méditer sur les 7 miracles de la croix,** etc.

◆ Le projet d'annonce de l'Évangile "**Vous avez 3 messages !**" a incroyablement buzzé sur les réseaux sociaux ! Vous avez pu découvrir "**La lettre d'Amour du Père**" (nouvelle version), "**La lettre de Vie du Fils**" et "**La lettre des Actes du Saint-Esprit**". Des **témoignages incroyables** de vies touchées et changées par ces vidéos nous parviennent et je suis profondément convaincu que Dieu va les utiliser pour bénir et apporter l'espoir à des multitudes.

Nous continuons à travailler sur le projet du "[Centre de formation et d'innovation](#)" pour la francophonie. Je vous en donnerai des nouvelles prochainement.

Je tiens à **vous remercier de tout cœur** pour votre soutien. Un grand merci à vous qui consultez nos sites, utilisez nos applications mobiles, priez pour nous ou encore donnez de votre nécessaire pour financer la mission ! Sans vous, rien de tout cela n'aurait été concrétisé. **Nous vous aimons et prions pour vous !**

◆ Dans quelques semaines, vous allez découvrir **Connect-Me, la nouvelle application mobile** développée par l'équipe. Elle sera votre alliée incontournable **pour grandir dans votre foi, pour grandir en tant que disciple et vous aidera à faire, à votre tour, des disciples qui vont impacter le monde...**

◆ **La révolution TopMusic approche enfin !** Nous l'espérons au printemps, continuons à intercéder pour ce beau projet.

Et nous vous réservons de belles surprises (nous l'espérons) qui vous béniront cette année encore !

Toute l'équipe du TopChrétien se joint à moi pour vous souhaiter **une très belle et heureuse année 2023** ! Que Dieu vous bénisse et vous renouvelle dans votre marche avec Lui, qu'il vous conduise dans les projets de paix qu'Il a préparés pour vous.

En 2023, **ensemble, nous continuerons à apporter l'espoir à ceux qui en ont tant besoin** sur Internet au travers de contenus et d'outils dédiés.

Nous avons foi en notre grand Dieu ; Père, Fils et Saint-Esprit.

Rien ne l'égale, ni ne le surpasse.

Nous sommes **en chemin, ensemble**, disciples, églises et ministères, **apportant l'espoir, la vérité et l'amour autour de nous.**

Bonne année 2023 remplie de paix, d'espoir et de projets conduits !

David Nolent, Directeur du TopChrétien, et son équipe

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



282 PARTAGES